

Quand la rumeur devient calomnie.

Mesdames, Messieurs,

En cette période électorale, il n'est pas rare de voir le véritable visage des personnes qui nous entourent.

En effet, lors d'élections, il est fréquent que certains candidats -se sentant en difficulté- utilisent nombre d'artifices calomnieux pour déplacer le débat d'idées sur des faits extérieurs à la campagne, et pour susciter l'interrogation, le doute auprès des électeurs sur la vie privée ou publique d'éventuels opposants.

A la Membrolle-sur-Choïsille, les adversaires de Monsieur le Maire que nous sommes n'échappent pas hélas à ce principe. Voici des mois que plusieurs de nos colistiers -dont notre tête de liste Sébastien Marais- sont victimes d'attaques ciblées. **Cet état de fait doit cesser dès maintenant car les Membrollaises et les Membrollais attendent davantage de leurs futurs représentants.**

Ainsi devant notre volonté de communication et de transparence avec les électeurs, il nous semble important que chacun sache la vérité sur les médisances dont nous sommes victimes.

En effet, outre les manœuvres d'intimidations et les propos déplacés tenus en public, le plus grave a été l'envoi d'écrits signés « Jacques Merel ».

Le premier mail définit notre liste comme « une liste composée essentiellement de parents d'élèves, et à au moins 50% à gauche ».

Il nous est donc reproché d'être « plus jeunes » et d'avoir fait le choix d'être sans étiquette.

Être sans étiquette, c'est se consacrer exclusivement à la vie et aux intérêts de notre commune, sans subir une quelconque pression de groupe politique.

Le second mail invite les Membrollais à s'intéresser sur internet à « la personnalité » et au passé de M. MARAIS.

Cette manœuvre vise à jeter le discrédit sur l'intégrité de notre tête de liste en évoquant une affaire professionnelle datant de plus de 12 ans, relatée dans un article au contenu incomplet et erroné.

Preuve en est son activité actuelle incompatible avec une peine quelle qu'elle soit.

Monsieur le Maire, Président du Centre de Gestion, devrait être au fait de ces principes réglementaires sur l'incompatibilité à exercer une fonction publique suite à une condamnation.

Aussi, une plainte pour diffamation a été déposée auprès de la Gendarmerie de la Membrolle.

Tout ceci démontre l'intérêt et le temps que certains passent à vouloir polémiquer, diffamer, et rabaisser d'éventuels candidats à leur succession au lieu de proposer un projet cohérent pour les habitants de notre village.

Plus les jours passent et plus nous mesurons que notre démarche démocratique et citoyenne, nos actions, la pertinence de nos propos, notre engagement, dérangent car nous perturbons le POUVOIR en place sur notre commune depuis plus de 30 ans...

Nous sommes 23 femmes et hommes de convictions, compétents et déterminés à inverser le cours de l'histoire.

Nous avons tous droit à l'honorabilité, au respect et à la franchise.

Nous parlons tous d'une même voix, ouvrons tous nos cœurs à notre village et à ses habitants, et sommes tous fiers de nous être engagés derrière un homme à **votre écoute et disponible pour VOUS.**

Depuis le début de cette campagne, nous nous inscrivons dans une élection propre, communicative, courtoise, ouverte au dialogue avec tous, et nous n'en sortirons pas quels que soient les artifices, pouvant au fil du temps être inventés par nos opposants pour nous perturber, nous déstabiliser ou nous salir.

Nous espérons que ces précisions puissent mettre fin aux pratiques et attaques répétées que nous subissons de la part de l'équipe sortante et qu'enfin les électeurs puissent faire le choix de leur future gouvernance, au travers d'un véritable débat d'idées et non sur la base d'attaques stériles.

Le 1er mars 2014.

Les membres de la liste *J'ai Choïsille la Membrolle*.

Coordonnées pour joindre l'équipe pour toute question que vous pourriez vous poser sur notre candidature, notre programme, nos compétences ou notre motivation.

Téléphone au 06.19.88.39.29 – Mail : smarais.lamembrolle@gmail.com

Ou sur le blog « J'ai Choïsille la Membrolle » : <http://jaichoisillelamembrolle.wordpress.com>